

# 規則正しい生活をしよう

6月2日(火)の朝会では、校長より規則正しい生活をするよう話があり ました。特に、子どもたちの注意が散漫になっている「寝る時刻」と「排 便」について、自分の生活を振り返ってみました。

寝る時刻が遅くなることによる翌日の体調の変化を問うと、「眠い」「だ るい」「明るいところへ行くと目がくらむ」などの意見が出てきました。 このような体調の変化をそのままにしておくと、大きな事故につながるこ と、自分の命にかかわることなどを、事例をもとに伝えました。



朝会での校長の話

排便については、「今日朝排便をしてきた人」を問うと、何と、6人が挙手をするだけで、残り の3分の2の児童は、朝排便をしていないことが分かりました。そこで、排便をしないことによる



養護教諭の話

体調の変化について、養護教諭の大塚より、事例を交えて話しました。 腸の中に便がたまりすぎると、毒素が体全体に回ってしまうことがある こと、便秘をして約6キログラムの便が腸に溜まってしまい、手術をし た人がいることなどを、人間のお腹の中の様子を描いた絵を使って説明 しました。子どもたちは、規則正しい排便ができないと、こんな怖い病 気になってしまうんだと、驚いていました。

ぜひ、御家庭でも、規則正しい生活をすることについて話し合ってい ただき、心も体も健康ですくすく成長する三倉っ子にしていきたいと思 います。

## 大久保で宿泊体験をしたよ

5月28日(木)・29日(金)に、大久保の三丸会館(大久保小跡地)にて、 3~6年生10名が、宿泊体験を実施しました。子どもたちは、三丸会館 前の広場に、テントを張り、夕食は飯ごう炊さんとカレーで、キャンプ 気分を満喫していました。それでは、活動別に様子をお伝えします。

○ 田能蔵泉寺拝観 ~ 住職武藤さんより、蔵泉寺の歴史などを伺い、



蔵泉寺大般若見学

大般若を実際に手に取り、見学させていただきました。子どもたちは、 長い巻物を伸ばしながら、紙面にびっしりと般若経が漢字で書いてあるのに驚き、しかも、そ

の巻物が600巻もあることにも驚いていました。 ○ **もらい湯** ~ 二人ずつ5組に分かれ、各組に教員が付き、地域のお宅にもらい湯に出か

- けました。子どもたちは、行儀よくお風呂をお借りし、出た後は、お宅の方といろいろと話を し、楽しいひと時を過ごすことができました。
- 星の観察 ~ 小和田さん宅に伺い、小和田さんと池谷さんから星の話を伺いながら、天 体望遠鏡で、木星や月などの星の観察をさせていただきました。そして、星についてたくさん の子どもたちの質問に、小和田さん、池谷さんが、分かりやすく答えていただきました。
- 食品加工クラブの皆さんとの昼食づくり ~ 大久保地区の食品加工クラブの皆さんと、



テントをバックに全員写真

昼食づくりを行いました。メニューは、蒸しパンとおにぎらず。 どちらも、テーブルで、生地をこねたり、のりの上にご飯などを 載せたりするだけであったため、短時間で出来上がりました。自 分で作った蒸しパンとおにぎらずをおいしくいただきました。

大久保地区の皆さんを始めとして、協力いただいた皆さんのお かげで、楽しい宿泊体験となりました。ありがとうございました。

## 職員紹介

前回に続き、職員の紹介をします。ALT(外国語指導助手)の相良サラさんと給食配膳員の渡瀬直美さんです。質問したことは、1 三倉小の好きなところは? 2 趣味・特技は? 3 一言(何でもいいです。)の順番です。

### 相良サラ

- 1 子どもたちも先生もみんな優しくて、私に 三倉や日本の色々なおもしろいことを教え てくれます。そして、子どもたちはいつもや る気があって、何でも挑戦することがすばら しいと思います。
- 2 サッカーをすること、見ることが大好きです。そして、最近、筋肉トレーニングにもはまっています。
- 3 英語の授業はとても楽しくて、子どもたちは、いろいろな言葉を英語で言ったり、書いたりすると、発音や字がどんどんよくなって、私はとてもうれしいです。

もっともっと、チャレンジして、授業外でも、たくさんの 言葉を英語で言いましょう。



### 渡瀬 直美

L 学校た然。 学に生きがいる とどがいるこ子がいる。 ちがいる

て、とても元

気なこと。



- 2 映画鑑賞 音楽鑑賞
- 3 給食を残さずに何でも食 べてほしいです。

## がんばっている三倉小を発信したよ

5月27日(水)に、袋井・森地区の校長会の訪問があり、22名の小・中学校の校長が集まりました。本校を会場にして、校長研修会を行う目的で集まったのですが、20分間の短い時間で授業参観も行いました。寄せていただいた感想には、少人数のよさを生かしたきめ細かい指導がされていたなどとあり、本校の職員に励みとなる言葉がたくさんありました。



1年国語の授業風景

<各校長の感想>

・たくさんの来訪者の前でも、堂々と発表したり、集中して課題に取り組んだりしているのはすばらしいです。



2年国語の授業風景

- ・子どもたちの笑顔が素敵でした。安心して学校生活を送っているのですね。
- ・少人数でありながら、学習の約束や友達とのかかわりを大切にして 授業を進めているのがすばらしい。
- ・言葉遣いがよく、相手(友達)を大切にする気持ちが出ていたと思います。
- ・1年生から教師が一人一人に丁寧にかかわり、思いや考えを引き出す指導を積み重ねていることが、5・6年でのしっかりした発言に着実に結び付いていると感じました。

### 6月・7月の主な予定 ※PUT=パワーアップタイム SC=スクールカウンセラー

月日	曜	行 事	給食	月日	曜	行 事	給食			
6/15	月	クラブ活動(三倉音頭)	0	26	金	読み聞かせ PUT	0			
16	火	全校国語 SC富田さん外国語指  導員藤田さん来校	0	29	月	天方小交流	0			
17	水	SPAC・お客さん来校 移動児童館	0	7/1	水	朝会 はげみ学習	0			
18	木	クラブ活動(野鳥観察) お客さん来校	0	2	木	天方小交流予備日 ALT来校	$\circ$			
19	金	B日課	0	3	金	参観会・懇談会 交通安全を語る会	$\circ$			
22	月	委員会活動 耳鼻科検診3・6年	0	6	月	B4日課給食無し下校 あいさつ運動	×			
23	火	遊びの日 家庭教育学級	0	9	木	ALT来校	0			
24	水	栄養職員西田さん来校	$\circ$	10	金	読み聞かせ PUT	$\circ$			
25	木	ALT来校	0							